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Благотворительная акция
«Подари шанс ребенку!»

1 августа 2018 года в Белгородской области 
стартовала благотворительная акция «Подари шанс 
ребенку», организованная общероссийским обще-
ственным фондом «Российский детский фонд», 
который возглавляет российский писатель и обще-
ственный деятель Альберт Анатольевич Лиханов.

В рамках данной акции Фонд в сотрудничестве 
со Сбербанком проводит сбор средств, которые 
направляются на оказание конкретной помощи 
детям, нуждающимся в дорогостоящем лечении. 

За каждый благотворительный взнос, состав-
ляющий 5 000 рублей, вручается сертификат 
участия с включенной в него памятной монетой 
«Дари добро детям!» достоинством 25 рублей. 
Центральный банк России выпустил таких монет 
всего 50 000 экземпляров.

Денежные средства в виде благотворительных 
пожертвований на счет ООБФ «Российский дет-
ский фонд» принимаются в отделениях Сбербанка 
в наличной и безналичной формах. Каждый такой 
взнос – это реальная помощь конкретным детям. 
Вместе мы сможем помочь детям и подарить им 
шанс на выздоровление.

Наш корр.

Полицейские помогли детям 
собраться в школу

Сотрудники отдела МВД России по Шебекинскому 
району и городу Шебекино провели благотвори-
тельную акцию «Собери ребенка в школу!». Ее 
целью было оказание помощи несовершеннолет-
ним, состоящим на профилактическом учете в 
ОМВД, нуждающимся в социальной поддержке, 
малообеспеченным и неблагополучным семьям, 
имеющим детей-школьников. 

В рамках акции личным составом отдела были 
собраны денежные средства, на которые  приоб-
ретены ранцы для первоклассников, а также наборы 
канцелярских товаров, которые в преддверии начала 
нового учебного года были подарены школьникам.

Р. ТРОФИМОВ.

В центре внимания
актуальные вопросы

На еженедельном совещании при главе админи-
страции Шебекинского района, вела которое заме-
ститель главы администрации – руководитель по 
внутренней и кадровой политике Г. А. Шаповалова, 
в повестку дня, как  всегда, были внесены злобод-
невные и актуальные вопросы.

Шел разговор об обеспечении безопасности 
дорожного движения в начале учебного года - о 
принятых мерах по обустройству улично-дорожной 
сети техническими средствами организации до-
рожного движения (имелись в виду нанесение 
дорожной разметки, установка дорожных знаков 
и искусственных неровностей).

Обсуждалось проведение Дня знаний в школах 
района и  перечень культурно-массовых мероприя-
тий в первые сентябрьские дни.

Был рассмотрен вопрос о мониторинге актуаль-
ности сайтов администраций  городского и сель-
ских поселений Шебекинского района.

Шла речь  о развитии общественного самоуправ-
ления на территории Шебекинского района.

В совещании принял участие председатель 
Муниципального совета Шебекинского района 
Ф. В. Тарасов.

Ю. ТРОФИМОВ. 

В первый день сентября
В городской школе N4 

прошел Праздник первого 
звонка. Участники торже-
ственной линейки аплодис-
ментами встречали перво-
классников, для которых 
все только начинается. 
Они, словно юнги,  вместе с 
экипажем большого школь-
ного корабля, где моряки - 
ученики и опытные штурма-
ны - учителя, отправились в 
большое и долгое плавание 
по Океану Знаний. 

Перед тем как они «от-
чалили от пристани»,  про-
звучал Государственный 
гимн России. К учащимся, 
педагогам, родителям и 
гостям с напутственными 
словами обратилась за-
меститель главы адми-
нистрации Шебекинского 
района - руководитель по 
внутренней и кадровой по-
литике Г. А. Шаповалова.

- Для тех, кто впервые 
пришел в школу, кто в се-
редине пути и кто скоро 
закончит учебу, сегодня 
большой праздник - День 
знаний, - сказала Галина 
Александровна. - Позади 
лето - прекрасная пора, а 
впереди девять месяцев 
учебного года. Передаю 
вам горячие поздравления 

и добрые пожелания от 
главы администрации Ше-
бекинского района Сергея 
Владимировича Степанова. 
И от себя лично, как вы-
пускница этой школы и учи-
тель, проработавший здесь 
шестнадцать лет, хочу всем 
пожелать успехов, позитива 
и новых хороших перемен. 

Эстафету сердечных по-
здравлений продолжили 
заместитель главы админи-
страции города Шебекино 
Т. В. Работягова и, конеч-
но же, «капитан корабля», 
директор школы N4 Е. И. 
Касьянова. Они пожела-
ли, чтобы путь по Океану 
Знаний был легким, чтобы 
было много новых откры-
тий, побед и свершений.

Первоклассники вы-
ступили со стихотворным 
приветствием, старше-
классники, в свою очередь, 
показали свои таланты  в 
песнях и танцах. А потом 
заливисто прозвенел пер-
вый звонок, приглашая 
всех в родную школу, в лю-
бимые классы, на первый 
интереснейший урок, по-
священный самому глав-
ному - нашему здоровью.

Ю. ТРОФИМОВ.
Фото автора.  
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В амбулатории села 
Вторая Стрелица за-
вершается капиталь-
ный ремонт в рамках 
реализации проекта 
«Управление здоро-
вьем». Что еще здесь 
осталось сделать? Да 
совсем немного: за-
делать дверной проем 
в ставшее теперь не 
нужным помещение и 
заняться благоустрой-
ством территории.

Здание амбулатории 
находится в тихом, уют-
ном месте, почти рядом 
с шоссейной дорогой, и 
выглядит снаружи  по-
сле ремонта весьма ре-
спектабельно.

Уютно и внутри поме-
щения. Елена Николаев-
на Валуйская – врач об-
щей практики,  которая 
трудится здесь с 1993 
года, рассказывает:

- Работать в таких 
условиях приятно, у 

нас здесь, сами види-
те, тепло, сухо, светло, 
нет никаких проблем с 
водой. 

Какие кабинеты у нас 
функционируют? Зуб-
ной кабинет, где за-
нимаются своим де-
лом врач и медсестра, 
две медсестры  общей 
практики имеют каби-
неты. За время моей 
работы  амбулатория 
ремонтировалась дваж-
ды – в 2007 году и в 
2017-м.

Елена Николаевна 
предложила пройти по 
кабинетам амбулато-
рии, познакомила  с не-
которыми из своих со-
трудниц. Например, на 
снимках читатель может 
увидеть сейчас мед-
сестру в процедурном 
кабинете Тамару Вик-
торовну Загинайлову и 
фельдшера Викторию 
Николаевну Новикову. 

Заходили мы в кабинет 
здорового ребенка, до-
статочно просторный, 
где имеется все, что-
бы узнать вес, рост не 
только совсем крошеч-
ных, но и пациентов бо-
лее старшего возраста.

Процедурный кабинет 
– гордость Е. Н. Валуй-
ской, она с удоволь-
ствием рассказывала 
и показывала лампу, с 
помощью которой мож-
но определить не толь-
ко качество зрения, но 
и самые мельчайшие 
дефекты зрения, дру-
гую аппаратуру.

Специалисты  амбу-
латории села Вторая 
Стрелица обслуживают 
1770 человек. В сред-
нем в сутки амбулато-
рию посещают 12–15 
человек, но в последнее 
время,  по словам Еле-
ны Николаевны, медики 
сильно активизирова-

Почти новая амбулатория

К полудню, на пер-
вый взгляд, молочно-
товарная ферма ООО 
«Урожай» выглядит без-
людной. Лениво пере-
ходят с места на место 
коровы в базах. Где-то 
за зданиями слышен 
звук тракторного мото-
ра. И все.

 Но уже первые несколь-
ко минут в кабинете заве-
дующего МТФ показали, 
насколько напряженная 
здесь идет жизнь. Одному 
из работающих на ферме 
понадобился триммер 
для обкашивания травы. 
Другому - консультация. 
Утренняя дойка закончи-
лась уже давно, и доярок 
развезли по домам. Но 
работа на ферме не за-
тихает ни на минуту. Идет 
силосование кукурузы на 
корм. Первая траншея на 
3190 тонн уже заполнена, 
начали заполнять вторую. 
В коровнике идет замена 
полов. Выполняется кос-
метический ремонт поме-
щений.  А в сарае, рядом 
с фермой, строители за-
няты устройством тепло-
го туалета. Вообще здесь 
внимательно относятся к 
бытовым условиям рабо-
тающих. Есть специаль-

ный бытовой корпус, где 
для доярок поставлены 
шкафчики для одежды, 
имеется душ с горячей 
водой. На ферме трех-
разовая дойка. И, чтобы 
доярки не теряли время 
для отдыха и домашних 
дел, в хозяйстве приоб-
рели комфортабельный 
автобус для их доставки 
на ферму и обратно. 

На молочно-товарной 
ферме 360 голов дойно-
го стада. Всего же более 
семисот животных. За 
всем этим поголовьем 
присматривают более 
тридцати работающих. 
Из них одиннадцать доя-
рок. Большинство из них 
опытные животноводы. 
Потому и надои состав-
ляют здесь свыше де-
вятнадцати килограммов 
молока на корову. Могло 
быть и больше, но жара 
мешает не только людям, 
но и сказывается на про-
дуктивности животных. 
Коровы много пьют воды, 
в результате снижается 
жирность молока. Что-
бы нивелировать эти не-
благоприятные факторы, 

животным дают люцерну 
второго укоса. В рацион 
добавляют подсолнечный 
жмых. За счет этого уда-
ется поддерживать высо-
кое качество сдаваемого 
на Алексеевский молоко-
завод продукта. Молоко 
из ООО «Урожай» неред-
ко идет на производство 
детского питания. И про-
веряют его с особой тща-
тельностью.

Перед коллективом 
фермы поставлена зада-
ча к концу года выйти на 
уровень шести тысяч ки-
лограммов молока на фу-
ражную корову. Поэтому 
продуктивность каждого 
животного здесь всегда 
на контроле. И малопро-
дуктивную корову просто 
для численности здесь не 
держат. Тем более, что 
всегда имеются для ре-
монта стада свои телоч-
ки.

Для поддержания вы-
сокой продуктивности 
животных нужны каче-
ственные корма. Поэтому 
к заготовке кормов здесь 
особое внимание. О си-
лосе я уже говорил. Кро-

ме него в достаточном 
количестве заготовлено 
сена и соломы. Имеется 
оборудование для приго-
товления кормосмесей.

Но, конечно, самое 
главное достояние мо-
лочного комплекса - это 
его люди. Доярки ООО 
«Урожай» Е. М. Рыбалчен-
ко, Е. Н. Мацака и другие 
выделяются по надоям 
не только в «Урожае», но 
и в районе. Без живот-
новодов этого хозяйства 
не обходится Доска по-
чета района.  Доярок хо-
зяйства периодически 
называют среди лучших 
в районе. Кстати, и сам 
заведующий молочным 
комплексом С. Д. Закур-
даев не раз отмечался 
в районе среди лучших 
руководителей среднего 
звена.

В отрасли сельскохо-
зяйственного производ-
ства немало сложностей. 
Но сельские труженики 
не привыкли жаловаться 
и ссылаться на «объек-
тивные» обстоятельства. 
Здесь просто работают. 
Упорно и старательно. И 
вопреки всем трудностям 
добиваются результата.

В. ПаВлОВ.

Молочная страда

О проведении публичных слушаний
Руководствуясь Федеральным законом от 6 октя-

бря 2003 года N 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», Градостроительным кодексом 
Российской Федерации, Уставом муниципального 
района «Шебекинский район и город Шебекино» 
Белгородской области:

1. Начать публичные слушания на тему:
- «Рассмотрение проекта Правил благоустрой-

ства территорий Шебекинского городского округа 
Белгородской области».

2. Публичные слушания провести:
16 октября 2018 года в 14 часов 00 минут в зале 

заседаний администрации Шебекинского района 
по адресу: г. Шебекино, пл. Центральная, 2.

3. Проект Правил благоустройства территорий 
Шебекинского городского округа Белгородской 
области размещен на официальном сайте органов 
местного самоуправления www.admshebekino.ru.

4. Назначить комиссию по организации и прове-
дению публичных слушаний в составе: 

Председательствующий на публичных слушаниях 
Рубанов Д. М. – председатель комитета строитель-
ства, транспорта и ЖКХ администрации Шебекин-
ского района;

Члены комиссии: 
Барышников А. Е. – заместитель начальника от-

дела архитектуры и ИСОГД администрации Шебе-
кинского района;

Выхрыст Д. А. - начальник отдела правового обе-
спечения администрации Шебекинского района;

Главы администраций городского и сельских по-
селений;

Депутаты Муниципального совета Шебекинского 
района, уполномоченные по рассмотрению данных 
вопросов (по согласованию).

5. Контактные телефоны комиссии для внесения 
предложений и замечаний: 2-23-09, 3-24-16.

6. Контроль за исполнением данного распоряже-
ния оставляю за собой.

Ф. ТаРасОВ,
председатель Муниципального совета

  Шебекинского района.

Распоряжение председателя  Муниципального совета 
Шебекинского района  от  29 августа  2018 года №

Управление здоровьем

ли работу  «на дому». 
Все бы ничего, но до-
бираться в отдаленные 
уголки поселения очень 
трудно без транспорта, 
мобильность обслужи-
вания теряется. Для ин-
формации:  радиус  об-
служивания населения 
– двадцать километров.

а. ТаРасОВ.  
Фото автора.

Сельские заботы

Клиенты Почты России 
могут оформить под-
писку по собственному 
каталогу Почты России, 
в который на сегод-
няшний день включены 
3700 индексов различ-
ных газет и журналов, 
а также по подписным 
каталогам сторонних 
агентств.

«В 2018 году По-
чта России направила 
1,5 млрд рублей соб-
ственных средств на 
поддержку института 
подписки. В рамках под-
писной кампании Почта 
России традиционно 
проведет декаду под-
писки, в ходе которой 
будут предоставлены 
дополнительные скид-
ки на наиболее вос-
требованные у россиян 
издания», - отметила 
заместитель генераль-
ного директора Почты 
России по почтовому 
бизнесу Инесса Галак-
тионова. 

В период всей под-
писной кампании фе-
деральный почтовый 
оператор предоставит 

подписчикам изданий, 
входящих в список Экс-
пертного совета по ре-
гиональным печатным 
СМИ при Минкомсвязи 
России, скидку на до-
ставку в размере 25% 
по собственному ка-
талогу Почты России 
или 20% по каталогам 
альтернативных ком-
мерческих подписных 
агентств. Список изда-
ний, на которые предо-
ставляется скидка в эту 
кампанию, был утверж-
ден Экспертным сове-
том и составил более 
2500 наименований.

На сайте https://
p o d p i s k a . p o c h t a . r u /
derevo-dobra и в по-
чтовых отделениях про-
должается благотвори-
тельная акция «Дерево 
добра», в рамках кото-
рой каждый желающий 
может оформить под-
писку на любое издание 
в адрес выбранного со-
циального учреждения 
– конкретного детского 
дома, дома-интерната, 
дома для ветеранов и 
престарелых.

Почта России объявляет о старте 
подписной кампании на первое 

полугодие 2019 года
С 1 сентября до конца декабря во всех по-

чтовых отделениях страны, а также в режиме 
онлайн на сайте podpiska.pochta.ru проводится 
подписная кампания на периодические печат-
ные издания на первое полугодие 2019 года. 


